



武雄市立西川登小学校 『校訓』 たくましく・やさしく・たくましく

学校だより **西っ子**
Try&Error&Cheer

8号 令和6年6月13日
文責:校長 小川 修

本物にふれる体験活動・・・修学旅行

6月6日(木)は、全校児童が修学旅行を行い、6年生は翌日の7日(金)まで一泊二日で実施しました。児童数の減少に伴い、単独学年でバスを貸切ることが困難となりまして、1・2年生グループ、3年～5年生グループ、そして6年生と別れて実施したところです。

修学旅行アラカルト



消防署に行っはしご車に乗ってみたー！



メルヘンチックに・・・



おいしい海苔が育つまで・・・





水道から「水が出る」までの道のりは・・・



※ 6年生については次のお便りでお知らせします！ お楽しみに！！



そろそろ梅雨入りか・・・

沖縄地方、南九州、四国地方が梅雨入りとなりました。今年の梅雨は、どうでしょうか。ほどほどに雨が降ってくれることを願うばかりです。

梅雨が明けると夏本番となりますが、毎年、体温以上になる日もめずらしくなくなってきた近年の夏です。そこで、熱中症対策として今の時期から、暑さに備えた“準備”をしておきましょう。

熱中症警戒情報が発令されるような、夏真ただ中になってからでは遅い！「今の時期」から、少しずつ汗をかくことに慣れることがポイントです。適度な運動遊びをすることで、きちんと汗をかく体になっていきます。普段、運動をしない人が一度にドバ〜っと汗をかくような運動をすることはよくありません。一日一回は、外遊びや外体育をして汗をかく。そして日陰に移動すると汗がひく。このようなことをきちんと繰り返していくことで“暑さに慣れる体”になるのです。気温が30度を超えるような日が来る前に、きちんと準備をしていきましょう。